

河内小学校通信

第27号

令和4年9月5日(月)

文責：校長 平塚 学

2学期のめあて

金曜日の昼の放送で、各学級の代表児童による「2学期のめあて」の発表がありましたので、お知らせします。

2学きのめあて

2年 F.H

2学きのめあてをきめました。

学しゅうめんでは、音読をもう少しがんばります。家でまい日1回読んでいたけど、あんまりうまくなりませんでした。それで、2学きはもっとがんばらないと思いません。だから、まい日4回読みます。

うんどうめんでは、うんていはごうかくしたけど、さかあがりとのぼりぼうがまだなので、ぜったいごうかくできるようにれんしゅうします。

2学期のめあて

6年 S.U

わたしの2学期のめあては3つあります。

1つ目は学習です。わたしは歴史の人物の名前を漢字で書くことをわすれてしまうことがあります。まだまだたくさん的人物が出てくるので、ちゃんと漢字が書けるようにして覚えていきたいです。

2つ目は、運動面です。2学期には陸上交歓会や持久走記録会があるので、体力をもっとつけて前よりも速く走れるようにしたいです。

3つ目は、生活面です。朝、校門に行ったら校長先生の前で、自分から大きな声であいさつしたいです。

2学期は、まだいろいろな行事があるので、自分らしく力を出してがんばってきたいです。

2学期のめあて

4年 M.M

学習面では、国語・算数・理科・社会の4教科がまんべんなくできるようになりたいです。そのためには、校長先生がいつもおっしゃってる「先生や友達の話をよく聞く」ことをがんばりたいです。お父さんは、4教科以外もがんばってほしいと話していたので、毎日、自主学習ノートを1ページ以上続けたいです。

生活面では、ろうかを走ってしまうので、これからは走らないように気をつけたいです。また、急いでいる時にかいだんを1だんぬかししてしまうので、落ち着いて行動したいです。

運動面では、持久走記録会に向けて力をつけたいです。学校だけでなく、児童クラブや家でも走るようにしたいです。去年よりもよい記録が出せるようにがんばりたいです。特設クラブが始まるので、みんなといっしょに走って力をつけたいです。



おはようございます!!



3人のめあてを聞き、うれしくなりました。それは、私が始業式で話したことを意識して、めあてを立てている点です。2学期、全体的にあいさつがよくなっています。特に、自分からあいさつする子が増えています。ぜひ、今後も続けてもらいたいと思っています。

防犯教室を行いました

8月30日(水)に防犯教室を行いました。玄関から不審者が侵入したという想定での避難訓練でした。子ども達は、わたしからの放送の指示をよく聞き、「㊦さない㊧けない㊨ゃべらない㊩どらない㊪かづかない」をしっかり守って安全に不審者から離れたところに避難することができました。

その後、体育館に入り、全体会を行いました。校長講話の後、スクールサポーターの古川さんから「不審者に出会った時の対応の仕方」についてお話を頂きました。基本は、「いかのおすし」で、「知らない人について

いかない」「他人の車にのらない」

「㊦おごえを出す」「㊪すぐ逃げる」

「何かあったらすぐ㊨らせる」ことが大切であることを教えてもらいました。そのほか、不



審者から声をかけられたときは、ついていかないことと車の進行方向の反対に逃げるとよいこと、そして車の特徴やナンバーを覚えるとよいという話を頂きました。その後、「自分で自分を守る」というビデオを見て、不審者への対応の仕方を学びました。

スクールサポーターの古川さんのお話の後、逢瀬駐在所の物江さんからもお話を頂きました。物江さんからは、本当に不審者に遭ったら「助けて」と大声で叫ぶのがよいので、ぜひ普段から大声で叫ぶことができるとよいこと、防犯ブザーはランドセルのベルトに付け、いつでも使えるようにしておくことが大切であることという話がありました。そのほか、今日の避難の様子を見て、「おかしもち」を守ってよく避難していたが、訓練という気持ちが見えた子もいるので、本当だったらと思って訓練してほしいという話がありました。



最後に、3人の代表が今日の防犯教室の反省を発表しました。1年のO.Kさんは「こわかったです。」、3年のF.Aさんは「落ち着いて逃げることができてよかったです。」、5年のM.Y君は「訓練だったこともあり、おかしもちを守って避難することができてよかったです。本当の時もおかしもちを守って避難したいです。」と話していました。



一番は不審者に遭わないことが一番ですが、備えあれば憂いなしです。防犯教室で学習したことをしっかりと頭に入れ、万が一の時に備えてもらいたいと思います。

保護者の皆さんへのお願い

- 登校前(及び帰宅後習い事等へ出かける前)の検温と健康観察の徹底をお願いします。発熱はもちろん、のどの違和感や痛みなどの風邪症状があるときは無理をせず療養し、医療機関を受診してください。